

lismo y el feudalismo y todavía, un error mas grande es la incomprensión de que la tarea del proletariado y de su Partido consiste en hacer imposibles las luchas graves entre los indios y mestizos, como las que tuvieron lugar durante la revolución democrático-burguesa en Francia.

Ahora comprende muy bien de que mis dudas y la obligación de luchar por conseguir un viraje en el Planteamiento de la cuestión, me empujaron a incurrir en ciertas exageraciones. Les ruego se ocupen seriamente de este problema, poniendo claridad en muchas formulaciones todavía poco claras en vuestra carta. De las formulaciones dadas por ustedes generalizando la cuestión indígena (Perú como país indígena) infiere que ese conduciría a la deducción de que entonces no existe la cuestión indígena y podría provocar la plena subestimación y despreocupación por este problema y a la total incomprensión de la situación real.

Un vez que recibamos un cuestionario sobre la situación de los indígenas y de las comunidades que el PCP estaba elaborando, le retransmitiremos inmediatamente a ustedes.

La composición del Bureau

A través de nuestro Pleno nos disponemos a fortificar nuestro Bureau y formarlo mejor. Considero como una gran deficiencia el hecho de que hasta hoy, están ausentes del Bureau los representantes de los grandes partidos que realmente son los responsables por la realización de la línea. Fuera del representante argentino – el c. Rodolfo²⁹⁹ – que es un hombre de gran influencia sin duda, no tenemos en realidad ningún otro representante de los partidos. A pesar de que hacemos esfuerzos todo el tiempo por trabajar colectivamente, tomando en lo posible nuestras resoluciones con la presencia de los representantes de los partidos, a menudo mismo con los secretariados de los mismos, a pesar de ese, repito, la representación de los partidos en el Bureau no está asegurada en la forma debida. Juzgamos de gran utilidad formar el Bureau con una composición mas constante, asegurando mas influencia a los partidos y en consecuencia también mas responsabilidad por la realización de las decisiones. Hay que asegurar, además del c. Rodolfo, la celebración permanente de un representante del PCB, de uno del Pacífico (Perú) y dos sustitutos (uno del Uruguay y otro de Chile), sin contar, desde luego, a los representantes de la CSLA y de la Juventud. En general, nuestra trabaja se resiente por falta de gente. No tenemos ninguna posibilidad de crear el Sub-Bureau de Brasil. Cuando funcione la escuela continental, no

²⁹⁹ Rodolfo Ghioldi, véase la nota 15.